

Tätigkeitsbericht zur BDV 2021

Mein Aufgabenbereich im Referat „Soziales und Senioren“ bezieht sich zum einen auf die Betreuung unserer pensionierten Kolleginnen und Kollegen. In unserer Mitgliederdatei sind derzeit rund **2.800 Pensionisten** erfasst (Stand: Mai 2021), das sind ca. **20 %** unserer oberbayerischen Mitglieder, die sich durch ihre langjährige und treue Mitgliedschaft zu unserem Verband und seinen Zielen bekennen. Bei meinen Bemühungen unterstützen mich die in allen Kreisverbänden benannten Pensionistensprecher in vorbildlicher und zuverlässiger Weise. Im Berichtszeitraum wurde die Zielgruppe durch regelmäßige Rundbriefe über Neuigkeiten und Wissenswertes informiert. Ein großer Dank gilt an dieser Stelle dem früheren Leiter der Gemeinschaft der Senioren (GdS) Peter Lang und besonders der (seit der LDV 2015) neuen Leiterin der GdS Birgit Schubert für ihr Engagement für diese Zielgruppe.

Als weiteren Schwerpunkt meiner Tätigkeit sehe ich die Unterstützung der noch im aktiven Berufsleben stehenden Mitglieder in **sozialen Angelegenheiten** und die Beratung hinsichtlich Kurmaßnahmen, Untersuchungen bei der medizinischen Untersuchungsstelle (MUS), Ruhestandsversetzung u. ä. Die meist telefonischen Kontakte ermöglichen mir eine intensive persönliche Betreuung und sind meiner Überzeugung nach ein wichtiger Kernbereich auch im Hinblick auf unseren erfreulichen Mitgliederstand. Hierbei bedanke ich mich herzlich beim Leiter des Sozialreferates auf Landesebene Max Schindlbeck, der die Interessen der Senioren auch auf Bundesebene beim VBE vertritt.

Im Rahmen der **Eigenhilfe** konnte in den letzten vier Jahren wieder einigen „unverschuldet in finanzielle Not geratene“ Mitgliedern nach sorgfältiger Prüfung der Anträge durch einen Zuschuss schnell und unbürokratisch geholfen werden.

Des Weiteren versuche ich durch den Versand von **Glückwünschen zu runden Geburtstagen** die persönliche Bindung zu unserer Solidargemeinschaft aufrecht zu erhalten. Zahlreiche positive Rückmeldungen bestätigen den Erfolg und rechtfertigen somit den nicht unerheblichen Aufwand.

Der alle zwei Jahre von mir organisierte **oberbayerische Pensionistentag** erfreut sich nach wie vor großer Beliebtheit. 2017 in Erding und 2019 in Neuburg/Donau konnte ich jeweils über 300 Teilnehmer begrüßen. Nahezu alle Kreisverbände organisieren und finanzieren diese Fahrt für Ihre Senioren und machen den Tag zu einem unvergesslichen Gemeinschaftserlebnis.

Im Rahmen der **Eigenhilfe** konnte in den letzten vier Jahren wieder einigen „unverschuldet in finanzielle Not geratene“ Mitgliedern nach sorgfältiger Prüfung der Anträge durch einen Zuschuss schnell und unbürokratisch geholfen werden.

In der Gesamtschau war die Arbeit im Referat „Soziales und Senioren“ in den vergangenen Jahren wieder sehr erfolgreich, was nur durch eine zuverlässige und kollegiale Zusammenarbeit mit allen Beteiligten möglich ist. Bedanken möchte ich mich deshalb bei den jeweiligen Ansprechpartnern in den Kreisverbänden und natürlich bei meinen Vorstandskollegen für das offene Ohr und die stete Unterstützung meiner Arbeit in diesem Bereich.

gez. Helga Gotthart